



NOTAS Y ECOS DEL RETIRO DE ADVIENTO

Las hermanas de Belén queríamos agradecerle por este día de retiro y de preparación al Adviento que nos ha permitido vivir en compañía de nuestras hermanas religiosas de la diócesis de Huelva. Gracias por la calurosa acogida, por la organización del día, sencillo y que ayudaba mucho para entrar en el retiro.

Queremos agradecer también al padre Andrés por la predicación, centrada en el “hágase de María”, que nos ha conducido por un camino de conocimiento interior, profundización, ayudándonos a descubrir y ver los acontecimientos de cada día, como signos de la atención amorosa de Dios por cada uno de nosotros.



Ha sido una invitación a vivir plenamente el momento presente, como lleno de esta presencia de Dios y lleno por tanto de esperanza para el futuro. Nos ha impulsado también a tener presentes los riesgos de nuestra vida de consagradas y a encontrar nuestro modelo en María, en su entrega total y confiada a la voluntad divina.



El tiempo de oración y meditación después de la charla del padre ha sido precioso, se sentía una sed de silencio y de oración en todas las religiosas, de forma que se hizo realmente corto.

Compartir juntas la Eucaristía ha sido también muy hermoso, poniendo en común todas las intenciones de oración y en un ofrecimiento conjunto a nuestro Esposo: Cristo, Rey del universo.

Agradecemos a las hermanas de la casa de espiritualidad de nuestra diócesis, por todo el cuidado y los detalles con que habían preparado los lugares y la rica comida que nos ofrecieron, que fue además un tiempo de conocernos, según el

carisma de cada congregación y de maravillarnos así por la riqueza de nuestra vida consagrada.

Finalmente fue también muy hermoso el terminar la jornada por un tiempo de intercambio, donde hemos compartido los frutos de este retiro, así como los proyectos y tareas pendientes con el deseo de mejorar o de ver todo aquello que podría ayudar y contribuir para que estos días de retiro nos permitan no solo avanzar en nuestro camino personal, sino también a acrecentar en nosotros, la certeza de que formamos una comunidad de consagradas en la diócesis, comunidad que nos sostiene y a la que todos debemos aportar lo mejor de nosotros.



En nuestro caso este día de retiro ha sido muy excepcional, dado que, por nuestra vida de clausura, no asistimos habitualmente a las reuniones de consagrados, pero el hecho de estar en una fundación y de llevar poco tiempo en la diócesis, nos ha permitido asistir con un gran deseo de conocer más, no solo exteriormente, sino en profundidad a todas nuestras hermanas de otras congregaciones y con las cuales constituimos realmente una sola comunidad en nuestra diócesis de Huelva.



Damos gracias a Dios por este día y agradecemos mucho al padre Juan Manuel, a las hermanas de la casa de ejercicios y a cada hermana, que ha contribuido con su presencia y con su don visible e invisible; gracias por todo el cariño que hemos recibido, y que nos alienta en nuestro camino de oración y de entrega. Confiamos en que más allá y por encima del número limitado de consagrados el Espíritu Santo otorgará a estas jornadas una fecundidad mucho mayor de la que podemos esperar. Por todo ello bendecimos y damos gracias a Dios.

Las hermanas Obreras del Corazón de Jesús agradecemos de corazón el encuentro que hemos vivido en el Retiro de Adviento, en el que hemos sentido un agradecimiento a Dios por la persona del Padre Andrés de permitirnos evaluar y programar nuestro caminar en este tiempo de Adviento, por hacernos

encontrar con la Virgen María para pedir que nos ayude a vivir este tiempo de espera con esperanza como ella lo ha hecho. Agradecemos también la presencia de las hermanas de Belén, su cercanía y el compartir sobre su vivencia en nuestra diócesis. Agradecemos también a la CONFER por su SI de todos los días para poder organizar y juntarnos y caminar juntos.

Que el Corazón de Jesús陪伴e y bendiga este tiempo con alegría y esperanza

Los comentarios de quienes participaron y que expresaron en el momento de la evaluación de la jornada han sido todos muy positivos y se apreciaba en ellos la cercanía y el deseo de seguir caminando juntos.

Este es el espíritu de una gran familia que entre todos y todas componemos.



Gracias de corazón.